
平成２７年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１８日）

１－１

自 由 民 主 党 １４番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県人口ビジョンについて 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、福島県人口ビジョンの策定に当たり、どのような考

えの下で人口の将来推計を行ったのか尋ねたい。

二 本県の復興について

１ 福島第二原発の廃炉を見据えた地域振興策を国や東京電 〃 エネルギー課

力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 避難地域の文化財の保護・継承にどのように取り組んで 教 育 長 教 育 庁

いるのか尋ねたい。 文 化 振 興 課

３ 廃炉の取組を監視するため、職員等の専門性を高めるべ 危機管理部長 原子力安全対策

きと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

４ 政府関係機関の地方移転について、進捗状況を尋ねた 企画調整部長 企 画 調 整 課

い。

三 再生可能エネルギーについて 知 事 エネルギー課

環 境 共 生 課

知事は、再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向けてど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 本県の漁業について

１ 本県沖漁場のがれき撤去の状況について尋ねたい。 農林水産部長 水 産 課

２ 本県漁場における海水と海底土の放射性物質濃度の現状 危機管理部長 放射線監視室

について尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 漁業生産基盤の復旧に向けた本県の取組状況と今後の進 農林水産部長 水 産 課

め方について尋ねたい。

五 県内企業の取引支援について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、企業が保有する技術情報を基にした県内企業の取引

支援にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

六 身近な土木事業について

１ 県は、河川の維持管理にどのように取り組んでいくのか 土 木 部 長 河 川 整 備 課

尋ねたい。

２ 県は、道路の維持管理にどのように取り組んでいくのか 〃 道 路 管 理 課

尋ねたい。

３ 県は、急傾斜地崩壊防止施設の安全をどのように確認し 〃 砂 防 課

ているのか尋ねたい。

七 県営住宅等の整備について

１ 従来の県営住宅と復興公営住宅それぞれの６５歳以上の 〃 建 築 住 宅 課

高齢入居者の割合を尋ねたい。

２ 県は、高齢者に配慮した復興公営住宅の整備にどのよう 〃 〃

に取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、復興公営住宅の整備に関連する市町村事業につい 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

て、どのように支援しているのか尋ねたい。 長 建 築 住 宅 課


